
Merci à Marie-Estelle Dupont,
le nouveau visage de CNews

Alors j’aurais pu rendre un hommage à Éric Zemmour qui vient
d’annoncer sa candidature.

Les lynchages et lâchages vont continuer. Vous pouvez rajouter
dans la liste, Jean Lassalle !
Mais j’ai plutôt envie d’adresser un courrier de remerciements
à Marie-Estelle Dupont.

https://www.youtube.com/watch?v=gWbtGnsDYwM
Nouveau  visage  de  CNews,  la  jolie  brune  a  commencé  à
s’illustrer en nous parlant du mal-être vécu par les enfants
depuis la crise sanitaire qui se prolonge.
Elle mettait en garde devant la hausse des dépressions et des
suicides  chez  les  jeunes  mais  également  les  dangers  pour
l’enfant liés au port du masque.
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https://www.youtube.com/watch?v=eqybV-8X8LY
Elle a remis le couvert en alarmant sur la situation des
hôpitaux sur le plateau de Ivan Rioufol.

 https://www.youtube.com/watch?v=2cjjEkxLaWk
Marie-Estelle est une psychologue spécialisée.
Elle n’a pas hésité à dénoncer les confinements et surtout
cette politique sanitaire, énorme source d’anxiété.
Elle  s’est  remarquée  en  remettant  à  sa  place  un  médecin
macroniste sur la soi-disant efficacité du vaccin !
En couple avec un certain Martin Blachier, selon certaines
sources, elle a peut-être ouvert les yeux à ce cher Martin.
Martin s’est illustré sur le plateau de LCI en mettant en
garde les gouvernements contre cette politique sanitaire.
Une de ses phrases est à encadrer : « Les gens vont commencer
à s’en apercevoir ! ».
J’en conviens que je cite une phrase. C’est pour cela que je
vais replacer dans le contexte.

https://www.youtube.com/watch?v=9Fmq2lNUiS0
Pujadas questionne Blachier sur ladite dangerosité du variant
Omicron.
D’ailleurs Blacheir prononce Omicron et non Omicronne.
Blachier n’hésite pas à dire que le gouvernement est devenu
fou et que l’on ne va pas enfermer l’Afrique du Sud, vacciner
à chaque nouveau variant.
Les  décisions  prises  par  Biden,  Johnson  et  Macron  sont
politiques et n’ont rien de sanitaire.
Blachier a rappelé avec justesse que l’on ne sait toujours
rien sur ce virus. Et le vaccin n’est déjà pas efficace avec
le variant Delta.
Le vaccin n’empêche pas la contamination.
Alors je tenais à féliciter Marie-Estelle Dupont (et Martin
Blachier) pour nous exposer les vérités que l’État veut cacher
!
Nous avons besoin de personnes comme elle dans cette France à
la dérive !
J’ai même envie de dire que nous avons tout autant besoin de
Marie-Estelle que de Zemmour et de Philippot !
Nous avons besoin d’espoir! Et je vois pointer l’aube !
Quentin Journeaux
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